

せんだん



1学期も半ばを過ぎました！



梅雨入りして2週間ほどが経ちました。天候が安定しない日が続いていますが、子供たちは元気に学校生活を送っています。少しでも晴れ

間がのぞくと外へ出て遊ぶ様子も見られます。早いもので気がつけば6月中旬、1学期も半ばを過ぎ後半に入りました。普段の様子から、どの学級も学習環境を整えて授業に臨む様子が見られます。また、生活面においては挨拶や返事、靴並べが当たり前になってきました。4月に比べ確実な成長が見られます。本校の校訓である「明るく・正しく・元気よく」子供たちが育っていくようサポートしていきたいと思ひます。

宿泊学習に行ってきました！

5年生は5月31日（水）と6月1日（木）の2日間にわたって宿泊学習を行いました。世知原少年自然の家において、森林グループワークや野外炊飯、沢登りを行いました。宿泊学習は、「友達と協力し合う体験活動を通して、自発性や協調性を養い、よりよい人間関係を形成する態度を育てる。」という目的があります。野外炊飯のカレー作りでは、グループごとに担当を決め、火おこしから、具材の準備、仕上げまでしっかり協力して行うことができました。2日目の沢登りでは、水に濡れながらも声を掛け合って、最後までひとまとまりでゴールへたどり着くことができました。学校へ戻ってきた時の子供たちの晴々とした表情から、今回の宿泊学習の充実ぶりが伝わってきました。



AED講習会・ドッジボール大会・懇親会

6月3日（土）にPTA主催によるAED講習会が開催されました。梅雨真っ只中の今、水難事故だけでなく万が一に備え、救急車が到着するまでに行う迅速な一次救命処置（AEDと心肺蘇生法）について、消防署の方を講師に迎え、講習会を受けました。人型ダミーを用いて、倒れている人の反応確認→119番通報とAEDの手配→呼吸の確認→心臓マッサージの開始→AEDの準備→AEDの装着→電気ショック→心臓マッサージの順で参加者全員が体験しました。



AED講習会の後には、ドッジボール大会が行われました。保護者の皆さんにとっては久しぶりのドッジボールだったと思いますが、時間が経つにつれ本気度が増して、大変盛り上がりました。教職員と保護者との交流の意味合いからも素晴らしい会となりました。岡PTA会長様をはじめ保健体育部長様、保健体育部員の皆様、準備から後片付けまで本当にありがとうございました。お疲れ様でした。



令和5年度少年の主張大会



6月11日（日）令和5年度少年の主張大会が文化センターで開催されました。本校代表として6年生の児童がが出演しました。題名は「恋しい平戸」で、故郷である平戸への想いや「緑の少年団」で学んだことを交えながら、平戸の人口を増やす取組について、しっかりと口調で発表を行うことができました。大勢の観客を前に堂々と主張する様子は大変立派でした。